

ロマンは実を結ぶ

和歌山地本 和歌山支部 和泉砂川駅連区分会

No.343

みなさんこんにちは。
私たちが所属する和泉砂川駅連区分会は、阪和線長滝(六十谷駅)の7駅を管理する和泉砂川管理駅に所属する組合員から構成されています。組合員数24名と和歌山地方本部内では一番少ない組織ですが、分会執行部が中心となって情報の共有を図り、一般組合員への世話役活動を中心とした活動を行っています。

対面で「JR西労組運動」を学んでこう

2024年度に入り、新しく当管区に配属された3名の新人社員の組合加入を行いました。新人社員が配属されるのは約4年ぶりであり、加入説明も久しぶりであったため、事前の準備など大変でしたが、無事に加入していただきました。新しくJR西労組組合員となった3名は勿論のこと、この数年はコロナ禍でなかなか対面での組合活動を行えず、労働組合について知識

を深めていない若手組合員に対し、レク活動や教育活動を中心にJR西労組の「いろは」を学んでいただきたいと考えています。
6月6(8)日に和歌山支部主催で行われた「和歌山支部レクレーションBBQ」が、最寄りである泉南市の「りんくうロングビーチ」で開催され、当分会からも家族を連れて多くの組合員が参加しました。

分会では毎年8月に開催している「分会親睦レク」を今年も行う予定です。レク活動を中心として今後も一層分会内でのコミュニケーションを図るとともに、運動の継承を図っていきます。(和歌山地本発)



各バス会社で働く青女組合員同士が交流を深めた

見学後の質疑応答では、「工場内の安全に関する取り組み」を

福知山市長選挙 JR西労組組織内候補 大橋一夫氏 激戦を制し3期目当選

6月9日(日)に投開票が行われた、福知山市長選挙において、JR西労組職員団会議所属の大橋一夫氏(現・市長)の再選をめざし、告示日の6月2日(日)から福知山地方本部・福知山支部が献身的に大橋候補の活動を支援した。



今選挙は、3人が立候補する厳しい選挙戦となったが、大橋候補は、2期8年間取り組んできた実績と、「市民と共に考え持続可能なまちをつくる」という訴えが有権者に評価され、12,415票を獲得し、3期目の当選を果たした。

福知山地方本部・福知山支部組合員の多大なる支援に感謝を申し上げる。引き続き、私たちと政治との関わりや重要性について理解を

深めるとともに、組合員の投票行動や候補者の浸透度合いなど、日頃から政治への参加を広げる運動を着実に進めていくこととする。

| 福知山市長選挙 選挙結果 | |
|--------------|------------------|
| 大橋 一夫 | 12415票 |
| 森山 賢 | 10042票 |
| 小瀧 真理 | 7370票 |
| 投票率 | 49.37% (前回)49.8% |

中央本部青年女性委員会 「第26回バスユーザーフォーラム」開催

中央本部青年女性委員会 は、6月7日(金)〜8日(土)、金沢エリアにおいて、「第26回バスユーザーフォーラム」を開催

した。西バス地本中バス地本の組合員をはじめ、JR連合の仲間である、JR東海バスユニオン、JR四国労組自動車支部、JR九州バス労組の仲間も加わり、約40名の青女組合員が参加した。

見学した知識をさらに深めた。2日目はレクレーションとして、金沢市内にて1つの班をバス内で働く青女組合員同士が交流を深め、有意義なフォーラムとなった。開催にあたり、準備いただいた両バス地本を中心とした実行委員に感謝する。

第3回業務部長会議 2024年度総合労働協約改訂に向けて始動!

中央本部は、6月6日(木)、西阪急ビル地下会議室において、「第3回業務部長会議」を開催し、各地本総支部の業務担当者が出席した。

委員長の業務総括を提出して議事を進めた。上村中央執行委員長は、冒頭の挨拶の中で、社会状況に触れ、「出生率が1.2まで低下しており、将来を考えると、利用者の減少と社員数が減少していくことが想定される。そのため、経営に對しても甚大な影響が考えられ、JR西労組として、是非々々将来に責任ある議論を行う必要がある」と業務課題に向

き合う姿勢について述べた。その後、中村業務部長より2023年度総合労働協約改訂交渉の成果をはじめ、この間の各施策について進捗

状況をはじめとした経過の報告を行った。そして、2024年度総合労働協約改訂や2024年度に実施する主な改善施策などについて、今後の取り組みを提起し、各地本総支部担当者として今後

第1回ソフトバレーボール大会開催! 岡山地本が初代王者に決まる!

中央本部は、6月12日(水)13日(木)に、「第1回ソフトバレーボール大会」を、岡山県総合グラウンド(ジッパアリーナ)において、岡山地本準備の

ソフトバレーボール大会は、誰もが参加できる新たなレクリエーションとして2019年度に開催を計画していたが、コロナ禍により開催できなかったため、念願の初開催となった。

第1回目となることから中央本部チームを含めた12チームが初代栄冠をめざし、時に真剣に、時に笑いがあがりながら、試合が進んだ。決勝はフルセットにもつれ込む激戦の末、岡山地本が初代の優勝チームとなった。

初めての大会であったが大いに盛り上がり、JR西労組の仲間の交流を図る2日間となった。

初めは、岡山地本の皆様に感謝した。岡山地本は、7月20日(土)14時からJR東日本東北と初戦を闘う。JR西労組は、硬式野球部組合員の大会での健闘を応援する。

初めの大会であったが大いに盛り上がり、JR西労組の仲間の交流を図る2日間となった。

岡山地本が初代王者に決まる!

岡山地本が初代王者に決まる!

JR西日本硬式野球部 「第95回都市対抗野球大会」への出場決定!



部員全員がJR西労組組合員である、JR西日本硬式野球部は、6月8日(土)に行われた中国地区第1代表決定トーナメントの決勝戦に挑んだ。津田恒実メモリアルスタジアムで行われた決勝戦では、JFE西日本と対戦し、9対1で勝利し、広島市代表として、3年連続7回目となる「第95回都市対抗野球大会」への出場が決定した。

本大会は、7月19日に東京ドームで開催され、JR西日本は、7月20日(土)14時からJR東日本東北と初戦を闘う。JR西労組は、硬式野球部組合員の大会での健闘を応援する。

それいけ! はりまくん おぼたみゆき

えー今週末プロ野球を観に行くの? ふふふ

推しの選手がいるんだね! それに応援に熱が入るね!

うちの会社からドラフト指名された選手もいるらしいよ!

社会人野球もドラフトがあつておもしろいよね!

社会人野球もドラフトがあつておもしろいよね!

今度東京ドームで試合があるからみんなで応援に行こ!

